

# AWNI

## Keluarga Besar PN Rembang: Selamat dan Sukses Atas Terpilihnya Y.M. Prof. Dr. Sunarto, SH., MH sebagai Ketua Mahkamah Agung RI 2024-2029

Updates. - [REMBANG.AWNI.OR.ID](http://REMBANG.AWNI.OR.ID)

Oct 16, 2024 - 22:48

**BerAKHLAK**

Pimpinan & Keluarga Besar Pengadilan Negeri Rembang mengucapkan  
**Selamat dan Sukses**  
*Atas terpilihnya*



**YM. PROF. DR. SUNARTO, S.H., M.H.**  
Sebagai **KETUA MAHKAMAH AGUNG**



**LIENA, S.H., M.Hum.**  
Ketua Pengadilan Negeri Rembang



**Dr. I Nyoman Dipa R., S.E., S.H., M.H.**  
Wakil Ketua Pengadilan Negeri Rembang

[pn-rembang.go.id](http://pn-rembang.go.id) [pengadilan\\_negeri\\_rembang](https://www.instagram.com/pengadilan_negeri_rembang) [Pengadilan Negeri Rembang](https://www.facebook.com/PengadilanNegeriRembang)

REMBANG – Pimpinan dan keluarga besar **Pengadilan Negeri (PN) Rembang** turut berbahagia dan mengucapkan selamat serta sukses kepada Yang Mulia **(YM) Prof. Dr. Sunarto, SH., MH** atas terpilihnya sebagai [Ketua Mahkamah Agung Republik Indonesia](#) yang baru, Rabu (16/10/2024).

Ketua PN Rembang, **Liena SH., M.Hum**, bersama Wakil Ketua PN Rembang, **Dr. I Nyoman Dipa R., SE., SH., MH**, secara resmi menyampaikan ucapan selamat mereka. "Kami atas nama keluarga besar Pengadilan Negeri Rembang mengucapkan selamat dan sukses kepada YM Prof. Dr. Sunarto, SH., MH yang telah dipercaya untuk memimpin Mahkamah Agung. Semoga di bawah kepemimpinan beliau, Mahkamah Agung terus berinovasi dan memberikan keadilan yang lebih baik bagi seluruh rakyat Indonesia," ujar Liena.

Sebagai pimpinan tertinggi dalam lembaga peradilan di Indonesia, Prof. Dr. Sunarto diharapkan mampu membawa visi baru dalam menegakkan supremasi hukum di Indonesia. Pengadilan Negeri Rembang menyambut dengan penuh harapan bahwa di bawah kepemimpinan baru ini, kualitas pelayanan peradilan akan terus meningkat, mencerminkan keadilan yang berkeadaban, berintegritas, dan transparan.

Wakil Ketua PN Rembang, **Dr. I Nyoman Dipa R., SE., SH., MH**, juga menambahkan harapan bahwa Prof. Dr. Sunarto akan membawa perubahan yang signifikan dalam sistem peradilan Indonesia, memperkuat peran Mahkamah Agung dalam menjaga independensi hukum dan memelihara kepercayaan publik terhadap lembaga peradilan. "Kami yakin bahwa pengalaman dan kepemimpinan YM Prof. Dr. Sunarto akan membawa kemajuan yang positif bagi institusi peradilan kita," katanya.

Dengan penuh semangat, seluruh jajaran Pengadilan Negeri Rembang mendukung penuh kepemimpinan YM Prof. Dr. Sunarto dalam menegakkan hukum dan keadilan di tanah air. Terpilihnya beliau sebagai Ketua Mahkamah Agung yang baru menjadi titik cerah dalam perjalanan hukum Indonesia menuju masa depan yang lebih baik.

Selamat dan sukses, YM Prof. Dr. Sunarto, SH., MH!